
        

AVIS AUX RÉSIDENTS 
 
 

 
CONSTRUCTION D’UN CHEMIN DE DÉVIATION DE L’AUTOROUTE 720 

 

11 mars 2016 – Des travaux pouvant entraîner des vibrations seront effectués dans votre secteur 
entre le 16 mars et la mi-avril 2016. Ceux-ci visent la construction des fondations d’un chemin de 
déviation temporaire de l’autoroute 720.  
 
Un suivi des vibrations sera réalisé par les équipes sur place afin de s’assurer du respect des 
niveaux autorisés. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Dans le cadre du projet Turcot, l’autoroute 720 sera reconstruite entre l’échangeur Turcot et l’avenue 
Atwater, en plus d’être convertie en route nationale, soit la route 136. La construction d’un chemin de 
déviation est requise afin de maintenir la mobilité dans le secteur lors du démantèlement de 
l’autoroute 720, qui s’amorcera plus tard cette année. 
 
Horaire de travail 
Les travaux seront réalisés principalement de jour, du lundi au vendredi, de 7 h à 19 h. Certains 
travaux pourraient avoir lieu, au besoin, de nuit ou de fin de semaine. 
 
Pour tout commentaire, question ou plainte concernant les travaux reliés au projet Turcot, vous 
pouvez communiquer avec nous par téléphone au 514 873-1372 ou par courriel à l’adresse 
turcot.commentaires@mtq.gouv.qc.ca. 
 
Pour plus d’information sur le projet Turcot, consultez le site Web Turcot : www.turcot.gouv.qc.ca. 

Zone de travaux 
 
Mur antibruit temporaire 

À partir du 16 mars 
jusqu’à la mi-avril 2016 

 
Travaux pouvant entraîner des vibrations 
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NOTICE TO RESIDENTS 
 
 

 
CONSTRUCTION OF A DETOUR ROAD OF AUTOROUTE 720 

 

March 11, 2016 – Vibration may occur during work in your area between March 16 and mid-April, 
2016. Work includes the construction of foundations for the temporary detour road of autoroute 720.  
 
A team on site will monitor vibrations to ensure that the authorized levels are respected.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
As part of the Turcot Project, the autoroute 720 will be rebuilt between Turcot Interchange and 
avenue Atwater, in addition to become a national road, route 136. The construction of this detour road 
is required to maintain traffic flow in this sector during the dismantling of autoroute 720, which will 
start later this year. 
 
Work Schedule 
Work will be carried out mainly during daytime, from Monday to Friday, from 7 am to 7 pm. Some 
work may be carried out at night or during the week-end. 
 
For any comments, questions or complaints, you can call 514 873-1372 or contact us by email at 
turcot.commentaires@mtq.gouv.qc.ca. 
 
For more information on the Turcot project, consult our website at www.turcot.gouv.qc.ca. 
 
 

Work area 
 
Temporary noise barrier 

Starting from March 16, 2016 
until mid-April, 2016 

 
Vibration may occur during work 
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